

Start in die Segel-Saison mit neuer Bootshalle

NEUBRANDENBURG. Nach der Winterpause wird der Tollensesee nun auch wieder zum Segelrevier. Nach den Monaten mit Trockenübungen hat man beim Segelverein Neubrandenburg (SVN) mit dem Training auf dem Wasser begonnen. In wenigen Wochen wird's schon ernst. „Am 11./12. Mai steigt die Frühjahrsregatta. Das ist traditionell unser Saisonauftakt“, teilt Pressesprecherin Gudrun Musall mit. Es folgen am 15. Juni die Sommerregatta, am 31. August die Herbstregatta und am 5. Oktober die

Wettbewerbe um das Blaue Band.

Bis zur Frühjahrsregatta, zu der auch auswärtige Segel-Sportler erwartet werden, soll die neue Bootshalle auf dem Vereinsgelände am Nordufer des Tollensesees fertiggestellt sein. „Über die Winterzeit haben viele Sportfreunde am Umbau mitgewirkt, vor allem beim Abriss der alten Halle“, so Gudrun Musall. „Beim Neubau standen uns einige Neubrandenburger Firmen zur Seite, die uns mit Material oder auch mit Geld unterstützten. So



In der Bauphase: Für die Boote gibt es nun beim Segelverein eine neue Halle.

FOTO: VEREIN

die Vakon Bau GmbH, der Holzhandel Schmidt & Thürmer, die Sparkasse Neubrandenburg-Demmin und die Ehrenamtsstiftung MV.“ Der

SV Neubrandenburg ist der einzige Verein in der Gegend, der sich intensiv um die Förderung des Segel-Nachwuchses bemüht.

rg